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BOURG-SAINT-ANDEOL

La Cave des vignerons a tenu
sa première assemblée générale

C’est le président Jean-Christophe Tardieu qui a dirigé la réunion.

La première assemblée

générale de la Cave des

Vignerons de Bourg-

Saint-Andéol s’est tenue

mercredi 30 juin à

14 heures dans l’encein

te de la cave coopérati

ve. Cette structure nou
vellement créée est issue

de la scission des trois

caves qui composaient

Vignerons des Gorges de

l’Ardèche (Bourg-Saint-

Andeol, Saint-Remèze et

Orgnac.)

Le président Jean-

Christophe Tardieu a

rappelé que le millésime

2019, malgré une petite
production a été d’excel

lente qualité, le côtes du

Rhône villages Saint An-

déol a obtenu trois étoi

les au guide Hachette

des vins 2021.

Des administrateurs

réélus

Après la présentation

par Jean-Paul Frigière,

trésorier de la Cave, et

Sylvain Laffont du CER,
des chiffres et volumes

de la récolte 2019, s’en
est suivie la lecture du

rapport du commissaire

aux comptes Didier

Rioufrays et le vote des

résolutions lors desquel

les les administrateurs :

Pascal Bayle, Alexandre

Chabanis et Serge Cha-

montin ont été réélus.
Le président a ensuite

conclu en espérant que

l’effort de restructura

tion du vignoble dans

une démarche de qualité

et production allait por

ter ses fruits. Il a noté
que malgré la crise sani

taire l’Union des vigne

rons Ardéchois a fait de

bons résultats sur l’exer

cice 2020 ce qui a per

mis de maintenir une tré-

sorerie sur les

exploitations viticoles.

François Guigon, prési
dent des Vignerons ardé

chois, Philippe Dry, di
recteur des Vignerons

ardéchois, et Teddy Gi

raud, technicien vigno
ble ont rappelé la force

du collectif face aux évè

nements que nous avons

connu et mentionné

l’importance d’aider à

l’installation les jeunes

viticulteurs.
Après l’intervention de

Franck Meneroux, direc
teur des agences locales

du Crédit Agricole, le

premier adjoint, Patrick

Guérin, a insisté sur le
fait que la cave fait par

tie intégrante du territoi

re et des animations de

la commune de Bourg-

Saint-Andéol.


